

CR réunion du CDQ HCP 15 juin 2017

*Présents : Ahmed Cherifi, Catherine Herbst, Natacha Kremer, Mireille Clerc, Christine Bolze
Pas d'élu de la mairie présent.*

Evénements

1er juillet 18h-22h / Place Chardonnet / CDQ- Fabrique de la Ville
samedi 9 septembre : Forum des associations. Place Sathonay
samedi 9 septembre : De scènes en scènes - Place Sathonay.
dimanche 17 septembre 10h-13h : Rencontres du marché
vendredi 29 septembre 18h-22h : CDQ- Fabrique de la Ville Place Chardonnet

Nuisances Résidence Dupasquier

Invitées : Trois personnes habitants la résidence Dupasquier

Bruits et incivilités au pied de la Résidence Dupasquier (en haut de la grande côte)

89 logements Grand Lyon Habitat. Il y a un comité de locataires. Les immeubles se détériorent. Pas bien entretenus. Le bailleur interpellé ne tient pas compte des problèmes signalés :

- insécurité, menaces.
- Portes cassées
- Vols de vélos, vespas,
- Agressions de touristes qui sont volés, on retrouve des valises volées... Zone de non droit « on est délaissé »
- Problème du quartier, sur l'esplanade : bruits (surtout l'été)
- Kindetreff : mégot, tabac, chichon dans leur cour (parents de la crèche, de la crèche, du centre social, s'en plaignent)
- le soir : chiens, bruit, dealers.

Comment le CDQ peut aider ?

- Il faut proposer des actions collectives de locataires, repas de quartier, se parler.... Mais les locataires ont individuellement des problèmes et ne participent pas...

-> il faut déposer plaintes (mains courantes), ces plaintes déclencheront des rondes de police.

Le CDQ propose que les résidents adressent un courrier à Nathalie Perrin Gilbert, détaillant les problèmes et les constats (avec copie au CDQ). Le CDQ peut relayer à NPG. La mairie du 1er transférera à la mairie centrale.

Le CDQ adressera le courrier à Messieurs Secheresse et Graber.

Le bailleur vient sur le site le 3 juillet.

Guinguette de la rue des Capucins.

Nous avons reçu une demande de l'association des Capucins pour co-organiser leur guinguette. C'est l'association qui organise le vide grenier.

Sans recevoir notre réponse (nous devions en parler aujourd'hui), nous avons été associés sur leur affiche.

C'est tout à fait incompréhensible et abusif de leur part.

Nous leur signalons notre désapprobation.

Le CDQ n'est pas unanime à accepter d'être associé à des manifestations commerciales génériques comme celle de cette guinguette du 1er juillet.

Problème de la **piscine de Vaise** qui cet été est ouverte de 7h à 14h pour le public. L'après-midi rien. Pourquoi ?

Réunion de rentrée du CDQ : jeudi 21 septembre 2017, 19h, à la Marmite Colbert 7 rue Diderot.